

## Seine Talente nutzen

Sei es im künstlerischem Bereich mit Bildern, Filmen, Texten, Musik..., oder auch mit Organisationstalent, Empathie etc. Im technischen, medizinischem Bereich oder was es sonst noch so gibt. Die Liste ließe sich noch lange fortsetzen. Stehen uns die äußeren Bedingungen im Weg oder eher wir uns selbst? Das musisch begabte Kind z.B. hat keine Chance dieses auszuleben, wenn es die Eltern nicht ermöglichen (können). Oder bleiben wir auch lieber auf der sicheren Seite, anstatt etwas zu riskieren? Etwas veröffentlichen, sich selbst verwirklichen? Diese Wünsche mögen verrückt klingen, doch haben durchaus eine Chance verdient. Neben dem persönlichen Glück, können wir auch unserem Umfeld, oder anderen viel damit geben. Worte die berühren, Melodien die ins Herz gehen..oder einfach Hilfsbereitschaft im Alltag. Ich meine selbst ein Lächeln, oder ein Gruß können schon den Tag versüßen. Allgemein wären wir auch glücklicher, glaube ich. Und Talente wurden uns ja nicht umsonst gegeben, oder? Doch es scheint viel leichter Gründe zu finden, um diesen Weg nicht zu gehen, anstatt sich auf ein Abenteuer einzulassen. „ Was, wenn ich nicht gut genug bin?“ // „Nachher werde ich ausgelacht, fühle mich schlechter, wenn es nicht klappt.“ // „ Es geht doch nicht, weil...“ und noch viele mehr. Wenn es mit Talenten zu schwer fällt, könnt ihr auch eure Träume nehmen. Wir sind die Gesellschaft, kann da nicht auch jeder seinen Beitrag leisten?

In welcher Form auch immer. Viele bekannte Künstler oder Selbstständige hatten einen langen Weg bis zum Erfolg, der meistens mit einem Traum begann. Der Weg lässt sich nicht abkürzen und den ersten Schritt muss jeder selber gehen. Das Leben wartet nicht und die Zeit bleibt nicht stehen, bis der vermeintliche passende Moment da ist. Das lässt sich auf die meisten- wenn nicht sogar alle Aspekte beziehen. Macht was aus der Zeit die euch geschenkt wurde, denn die Uhr läuft stetig weiter!

Wie viele Erfindungen gehen auf Mut und Neugier zurück? Wie viele blieben uns verwehrt, aus Angst oder, weil es keine Möglichkeit zur Realisierung gab? wir werden es wohl nie wissen.